
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

TRANSPORTE público é o principal prejudicado pela irregularidade

PRESIDENTE Hingo Hammes destacou o trabalho da equipe 

FALTA DE calçada preocupa pelo tráfego intenso de veículos

DURANTE o encontro ele agradeceu o apoio que recebeu do presidente do CDL, Claudio Moham-

Vinícius Farah busca crescimento econômico
Deputado federal participou de encontro com empresários na sede da CDL

Estacionamento irregular 
dificulta a vida dos motoristas

Falta de calçada traz risco 
para pedestres no Carangola 

Câmara é o primeiro órgão público 
100% enquadrado no e-social

Projeto de lei garante 15 minutos 
de estacionamento gratuito
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Sábado, 3 de setembro de 2022

ATO ME ADM 117/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupa-
rem os cargos de provimento em comis-
são: Alvaro Aguiar Neto, Coordenador 
Geral de Gabinete de Vereador, símbo-
lo CC-E; Marcelo Rodrigues dos Santos, 
Chefe de Gabinete de Vereador, sím-
bolo CC-1; Ubiratan Ramos Nascimento, 
Assessor Especial, símbolo CC-2; Jose 
Luiz Teixeira Frias, Assessor Parla-
mentar, símbolo CC-3; Marcos Vinicius 
Ramos Passos, Assistente Parlamen-
tar, símbolo CC-4; e Wesley de Souza 
Fernandes, Assistente Parlamentar, 

símbolo CC-4. Conforme processo pro-
tocolado sob nº 1139/2022 pelo gabinete 
do vereador Léo França.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 02 de setembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 02 de se-
tembro de 2022.
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Diário nos bairros

Rogério Tosta – especial para o Diário

O deputado federal, 
Vinicius Farah durante en-
contro com empresários, 
na sede da Câmara de Di-
retores Lojistas de Petró-
polis (CDL), falou sobre a 
importância do desenvol-
vimento econômico para 
garantir qualidade de vida 
da população. O deputado 
afirma que dignidade se 
ganha com trabalho e, por 
isso, acredita que qualquer 
cidade somente vai se de-
senvolver economicamen-
te quando gerar emprego 
e renda. 

Durante o encontro 
ele agradeceu o apoio que 
recebeu do presidente do 
CDL, o empresário Claudio 
Mohammad, frisando que 
é o reconhecimento de um 
trabalho realizado quando 
foi prefeito em Três Rios. 
“Podem ter certeza de que 
minha atuação é diferente, 
pois sou gestor e atuo como 
deputado com este objetivo 
de ajudar os municípios a 
se desenvolverem, como 
fiz com Três Rios quando 
levamos muitas empresas 
para lá”, afirmou o depu-
tado, candidato à reeleição.

Vinicius Farah falou 
ainda sobre os projetos de-
senvolvidos quando era 
secretário de Estado de De-
senvolvimento Econômico, 

destacando o percentual de 
2% de ICMS que conquistou 
para Petrópolis. Ele expli-
cou que o Município perdia 
muito com o ICMS de 18%, 
pois os empresários que-
riam investir na cidade, mas 
tinham a opção na região 
de Areal e Três Rios com o 
imposto de 2%. “Hoje igua-
lamos esta situação e tenho 
certeza de que será um di-
visor de águas e um avanço 
muito grande para a cida-
de”, frisou o deputado. 

Para o deputado não 
há dúvida que Petrópolis 
pode contar com um go-
verno do Estado interessa-
do em investir e com ele, 
que há muito tempo vem 
destinando recursos para 
diversas áreas, entre elas 
saúde e desenvolvimento 
econômico, não apenas a 
população mais os empre-
sários podem contar com 
um deputado que tem o 
olhar de gestor. Ele contou 
que outro investimento re-

alizado e que traz benefício 
para Petrópolis foi a criação 
de 38 novos condomínios 
industriais. “Petrópolis foi 
incluída no programa que 
é uma contribuição do go-
vernador. Nunca, nenhum 
município teve esse tipo de 
programa. Tenho certeza 
de que vamos avançar cada 
vez mais para que Petrópo-
lis possa crescer, gerando 
emprego e com isso digni-
dade para população”, fri-
sou o deputado.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da  Rua 
Eli Luiz Noel, na Vila São 
José, informaram ao jor-
nal que carros estão es-
tacionando de forma ir-
regular. Devido a isso, o 
trânsito no local fica pre-
judicado, principalmente 
para o transporte público.

De acordo com as in-
formações de quem pas-
sava pela área, já foram 
feitas reclamações. “São 
pessoas que não mo-
ram aqui e prejudicam 

os moradores da nossa 
comunidade. Esses ir-
responsáveis atrasam a 
vida de todo mundo. É 
muita falta de respeito 
e civilidade estacionar o 
carro impedindo o fluxo 
de trânsito, principal-
mente para os ônibus”, 
contou um motorista.

Procurada a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 10 
de setembro para saber o 
que foi resolvido

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que passam 
pela Rua Vicenzo Rivetti, 
no Carangola, informa-
ram que continuam ten-
do problemas para passar 
no trecho entre a Igreja e 
o início do Condomínio, 
pois não existe calçada. 
Essa situação vem trazen-
do riscos, pois nesta parte 
da via é bem apertado.

Segundo informações 
das pessoas que andam 
pelo local, está ficando 
bem perigoso, pois pas-
sam muitos veículos. 
“Nunca teve calçada, por 
isso, a necessidade de se 
fazer, porque os pedes-
tres e motoristas correm 
riscos gravíssimos de 
acidente. Até então não 
se tinha calçada, porque 
o fluxo de pessoas era 
pequeno, mas, agora au-
mentou devido aos mo-

radores do condomínio”, 
afirmou um pedestre.

Quando questionada 
em outra ocasião sobre o 
assunto, a Prefeitura res-
pondeu que “o projeto para 
solucionar o problema está 
na programação da Secre-
taria de Obras da Prefeitu-
ra. A construção da calçada 
depende, antes, de doação 
de uma faixa do terreno 
pelo proprietário ou de de-
sapropriação por parte da 
Prefeitura; e de corte e con-
tenção da encosta à beira 
da rua”, disse em nota.

Após quase um mês 
sem atualizações sobre 
o caso, os pedestres que 
andam pelo local conti-
nuam achando perigoso, 
devido ao grande número 
de pessoas que passam. 
“o Carangola é um bairro 
abandonado pelas auto-
ridades, esse problema é 
crônico e reclamado desde 

o início da construção dos 
prédios. Se torna perigoso 
para as crianças dividir 
espaço com automóveis 
na rua”, completou.

Procurada novamen-
te,  a Prefeitura afirmou 

que ainda não existem 
atualizações sobre o as-
sunto.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 10 
de setembro para saber o 
que foi resolvido.

Ascom CMP

A Câmara Municipal 
de Petrópolis é o primei-
ro órgão público na esfera 
municipal a estar 100% 
enquadrado no e-social. A 
mudança atende a legisla-
ção em vigor, que previa 
a regularização até 22 de 
agosto, assegurando maior 
segurança e transparência 
nas informações relativas 
ao quadro de pessoal. Os 
entes públicos nas esferas 
municipal, estadual e fede-
ral fazem parte do último 
grupo a ter que se adequar 
às novas regras, criadas em 
2020 para modernizar o 
modelo nacional das rela-
ções trabalhistas e unificar 
as informações dos traba-
lhadores.

Presidente da Câmara 
Municipal, o vereador Hin-
go Hammes destacou o tra-
balho da equipe da Câmara 

Municipal para adequar o 
Legislativo às novas regras. 
“A adequação ao e-social é 
uma obrigação que atende 
os princípios da moralidade 
e da transparência na admi-
nistração pública. É um tra-
balho de gestão que agiliza o 
acesso às informações sobre 
o quadro de funcionários e 
facilita a fiscalização dos ór-
gãos reguladores”, explica.

O e-social é um sistema 
criado pelo governo federal, 
com o objetivo de unificar 
as informações referentes 
à escrituração das obriga-
ções fiscais, previdenciárias 
e também trabalhistas. Por 
meio do e-social, os proces-
sos de obrigação das áreas 
de recursos humanos estão 
sendo simplificados e pas-
sam a ser registrados virtu-
almente. Além de melhorar 
a produtividade, a medida 
auxilia na organização e ga-
rante mais agilidade.

Motoristas podem ter 
assegurados, por lei, 15 mi-
nutos de estacionamento 
gratuito no rotativo (Es-
taR) em áreas próximas 
de estabelecimentos co-
merciais de Petrópolis. O 
Projeto de Lei que garante 
o benefício, de autoria do 
vereador Yuri Moura, foi 
aprovado nesta quarta-
-feira (31) em primeira e 
segunda discussão na Câ-
mara Municipal.

Ao defender o proje-
to, o vereador citou co-
merciantes do Itamarati, 
que relatam dificuldades. 
“Nosso objetivo é evitar 
que o estacionamento ro-
tativo seja uma indústria 
da cobrança. Uma coisa é 
trabalhar para garantir ro-
tatividade nas vagas, outra 
é permitir que uma empre-
sa enriqueça às custas dos 
moradores, dos visitantes 
e dos turistas. Nosso co-
mércio está tentando se 
reerguer após a pandemia 

e as tragédias que registra-
mos este ano. Não é justo 
que sejam prejudicados 
porque o cliente não pode 
parar nem por 5 por minu-
tos sem ter que pagar pelo 
estacionamento”, criticou 
o parlamentar.

O projeto de Lei prevê 
gratuidade nos primeiros 
15 minutos do estaciona-
mento em áreas de estacio-
namento rotativo localiza-
das a menos de 200 metros 
de distância de estabeleci-
mentos comerciais. Ape-
nas após este período 
haveria cobrança. “A isen-
ção do pagamento por 15 
minutos é justa e garante 
benefícios a compradores 
e comerciantes. Também 
mantém o objetivo final do 
rotativo, que é assegurar 
a rotatividade nas vagas”, 
frisou Yuri Moura.

Com a aprovação no 
plenário da Câmara Muni-
cipal, o projeto segue, ago-
ra, para o Poder Executivo.


